



Cours de taekwondo.



Entraînement de handball.



## Agenda

- L'Institut martiniquais du sport accueillera les épreuves d'arts martiaux des Jeux des îles qui se tiendront du 8 au 14 mai 2017.
- En septembre sera organisée une grande conférence sur le sport santé, au profit des sportifs et des associations.
- En décembre, l'IMS participera au Téléthon.

...

de la ligue. *"Ça a tout changé pour nous. Ça nous a permis d'augmenter la charge de travail et notamment d'obtenir des résultats au championnat du monde, d'augmenter*

*le niveau qualitatif des licenciés, et d'accroître de 30 % le nombre de licenciés. On est à peu près 150 aujourd'hui alors que la ligue compte 250 licenciés."* Depuis 3 ou 4 ans, le Martinique taekwondo est le premier club de la Caraïbe et fait partie des 10 premiers clubs nationaux, en termes de résultats.

### 16 h

Les tout-petits chaussent les gants pour leur séance de savate, boxe française, en compagnie de Kanelle Léger, la présidente du Kreyol boxing club. À 29 ans, la Martiniquaise a remporté le titre de championne 2017 de la discipline au mois de mars. Elle ira défendre les couleurs de la France, en juin au championnat du monde en Croatie.

### 17 h

Place au badminton. La ligue, présidée par Philippe Millot, voit l'essor

de l'IMS comme une vraie opportunité. *"On est un peu pénalisés par le manque d'infrastructures en Martinique. C'est un plus pour nous. Même s'il y a quelques aménagements à faire pour optimiser l'espace et la pratique de notre sport. Pour nous, c'est un outil fabuleux pour l'avenir."* Il regrette cependant qu'il n'y ait pas encore d'hébergement possible au sein de la structure.

### 20 h

Le gymnase est pris d'assaut par les handballeurs de l'Étoile de Gondeau. Le club du Lamentin porte très haut les couleurs de la Martinique grâce aux résultats exceptionnels de son équipe senior masculine en 2016. Vainqueur de la coupe de Martinique, champion ultramarin et vice-champion de France de Nationale 2. Une réussite rendue possible grâce à de meilleures conditions d'entraînement, confirme Eviane Samot, la vice-présidente du club. *"Le palais des sports du Lamentin est saturé. La possibilité pour nous d'avoir des créneaux à l'IMS ne peut qu'améliorer les performances."* Aujourd'hui, l'Étoile de Gondeau bénéficie de 2 créneaux supplémentaires à l'IMS, un pour les filles et l'autre pour les garçons.